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Prêmio Expressão
& Mérito

Está sendo realizado pelo Jornal do Povo no mês de junho a entrega do Prêmio Expressão
& Mérito em comemoração aos 33 anos de fundação do Jornal, condecoração que faz jus
aos relevantes serviços prestados fazendo parte da nossa história.

Renan de Oliveira Samuel - Jornalista do setor
de comunicação do Hospital Misericórdia de
Santos Dumont

Sandra Imaculada Cardoso Cabral - Vereadora
da Câmara Municipal de Santos DumontDr. Ueslei Campos Guerra - Médico Veterinário

A Fundação Cultural Pascoal Andreta, de
Monte Sião (MG), divulgou no último domingo o
resultado de seu XIX Concurso Fritz Teixeira de
Salles de Poesia. A classificação trouxe uma ótima
notícia para a Terra do Pai da Aviação: a estudante
Wanessa Vianna, do 3º ano do curso técnico em
Eletrotécnica integrado do Instituto Federal do
Sudeste de Minas Gerais (IF Sudeste MG), levou
Santos Dumont à primeira posição da categoria
Juvenil do concurso. Autora de "Coisa de quaren-
tena", a mais bem avaliada entre as 233 poesias
inscritas (de 21 estados brasileiros, do Distrito Fe-
deral e até de Portugal), Wanessa será premiada
em 11 de dezembro deste ano (o primeiro lugar da
categoria tem direito a um leitor de livros digitais e
um vale-compras de R$350,00 para a aquisição de
acessórios ou e-books).

Wanessa conta que conhecer a obra de Carlos
Drummond de Andrade despertou seu interesse
pela poesia, materializado a partir do contato com
pessoas que gostavam de escrever e do incentivo
das professoras Sarah Vieira, Antônia Barbosa e
Danielle Uchôa, do IF Sudeste MG. Ainda que já
escrevesse antes de março de 2020, quando adap-
tamos nossa rotina por conta da Covid-19, ela afir-
ma que a pandemia mudou muito sua forma de se
expressar.

"Antes, (os textos retratavam) um contexto de
situações normais, mas, quando começou a pan-
demia, foi muito assustador no início. Percebi que
precisava expressar o que eu sentia para ter otimis-
mo. Comecei a ler tudo que é tipo de livro (foram
cerca de 30 ao longo de um ano). Escrevi poesias

Aluna do IF em Santos Dumont
vence XIX Concurso Fritz
Teixeira de Salles de Poesia

Autora do texto vencedor entre os 233 inscritos no concurso para a categoria
Juvenil, Wanessa Vianna, do curso técnico em Eletrotécnica integrado, será

premiada em dezembro

que não cheguei a mostrar para ninguém", relata a
estudante.

"A poesia que eu escrevi para o concurso -
'Coisa de quarentena', que será apresentada na pre-
miação realizada pela Fundação Cultural Pascoal
Andreta em dezembro - foi a mais difícil. Passei
dois dias apagando e escrevendo. Fico muito feliz
por saber que ela ganhou o concurso, porque, mes-
mo com muita indignação naquele momento, foi a
poesia que tinha mais de mim", conclui Wanessa.

Distribuido virtualmente durante a pandemia da Covid-19

3251-4851

Leia e assine o Jornal do Povo

No início desta semana que termina , chegou
- nos a infausto notícia do falecimento do.sr.
Paulo José Campos Martins, ocorrida em São
Paulo- SP, vítima  de Covid-19, sendo o corpo
cremado naquela capital.

Era aposentado há  vários  anos, tendo
trabalhado no escritório  da Companhia de
Laticínios "Alberto Boecke" e  um dos mais
antigos membros da Sociedade São Vicente de
Paulo,como também  de família tradicional de
nossa cidade.

Aos seus familiares, nossas condolências.

FALECIMENTO

Ponto de Vista
Amarildo Paticcié

Uma carta para o "Quarto Depósito"
página 05
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ANIVERSARIANTES DA SEMANA de: 27 de
junho a 03 de julho 2021
27- Denise Barbosa Rossi Cunha
27- Carlos Alberto Ramos de Faria
27- Dra. Marilia Coelho Lombello
28- Dra. Isabel Paixão Andrade Fernandes
28- Ladário Calais Ribeiro Neto (Ipatinga-MG)
28- Gabriela Pereira da Costa Leite (São Carlos-SP)
28- Ana Júlia de Mendonça Barros (Bethel)
29- Antônio Pereira da Costa (Diretor jornal “Pa-
norama Regional”)
29- Renata Cristina de Aquino Beato
29- Major Ex. Max Sovat Câncio (Cristalina-GO)
29- Flávia Helena Sá Amorim
29- Alan César de Almeida Cruz
29- Marcos Antônio Barros Fortes (SP)
30- Maria Lúcia Rabello Victor
30- Irmã Lúcia Sá Fortes Araújo Alves
30- Carlos Abel de Oliveira Passos
01- Mariza Aparecida Barbosa Fontes
01- Lucas Galvond Gravina de Miranda
01- Linéa Baptista da Silva
01- Joffre Ladeira
02- Mário Lia Fortes (SP)
03- Vander Geraldo Oliveira Assis
03- Carmem Lúcia Rafael Couri

ENLACE MATRIMONIAL:
27.06.1981: Ch. Adolfo Coimbra Alves/Ch.

Marisete França Alves
40 anos - Bodas de RUBI

(São Lourenço-MG)

DATAS COMEMORATI-
VAS – 1ª QUINZENA DE JU-
LHO:

01- Dia da “Companheira-
Leão” (Lions Clube)

02- Dia do bombeiro
03- Dia do operador de tele-

marketing
04- Dia do “Companheiro-Leão” (Lions Clube)
05- Dia do lançamento do “biquíni” (1946)
06- Dia do I.B.G.E.
07- Dia do voluntário social
08- Dia do panificador
09- Dia do protético
13- Dia dos cantores sertanejos
10- Dia da PIZZA
11- Dia mundial da população
12- Dia do Engenheiro Florestal
13- Dia do cantor sertanejo
14- Dia do propagandista de laboratório
15- Dia do CLUBE

02 de JULHO: Já falei uma vez, mas torno a
definir a figura de um BOMBEIRO: “É todo aquele
que se dirige para um local, de onde TODOS ES-
TÃO FUGINDO”.

Por isto, todo nosso respeito...
Foto ney 1
   Foto Ney 13
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Ney  Silvestre de  Paiva

Major BM Leonardo Corrêa Nunes Sub.
Comandante do 4º Batalhão de Bombeiros
Militar – JF & Ney Paiva

FALECIMENTO: No domingo passado - dia
20 junho, fui surpreendido com a noticia do faleci-
mento do Dr. Avelino José do Nascimento por
COVID-19.     Jogamos BASQUETE juntos por vol-
ta de 1955/1956 pelo Tangará Tênis Clube (Colina
Encantada), deixando entre nós o doce perfume da
saudade, pelo que representou para todos nós.

Abaixo a foto de nossa puberdade, onde ve-
mos: (Em pé (E): Luiz-RJ, Major-PM Antônio Fon-
seca Cunha/BC - Evandro Borges Ferreira - Ary
Saquarema. (Agachados (E): Ney Paiva, Dr. Aveli-
no José do Nascimento e Célio de Paiva.

  foto ney 2

Time de basquete
CORREÇÃO: na edição de domingo passado

(20.06.) na matéria veiculada constou o nome do
comandante do 3º Grupamento de Meio Ambiente
como Paulo CÉSAR Dias de Sá, quando, na verda-
de, é Sgt. Paulo SÉRGIO Dias de Sá. Nossas des-
culpas.

      foto ney 3

Sgt. Paulo Sérgio

LIONS CLUBE DE SANTOS DUMONT EM
AÇÃO:

Em parceria com a Empresa Arcelor Mittal, fo-
ram arrecadados até agora, a quantia de 9.732,36
(nove mil setecentos e trinta e dois reais e trinta e
seis centavos), para compra de cestas básicas para
as instituições APAE, CENTRO ESPÍRITA JOÃO
BATISTA e UPAS.

Serão doados, mais de 2 toneladas de alimen-
tos (2.257,20 quilos precisamente), ou seja 132 ces-
tas básicas.

As entidades receberão, nesta sexta-feira, dia
25 de junho.

Ainda dá tempo. Até dia 30 de junho, você
poderá fazer sua DOAÇÃO.

É uma honra ser LEÃO!
Foto ney 51

A CÉSAR O QUE É DE CÉSAR: Parabéns ao
CL Tarciso Garcia Ferreira – associado do Lions
Clube local que logrou o 1º lugar no concurso de
fotografias do MEIO AMBIENTE, no âmbito do
Distrito Múltiplo LC-Lions Clube.

CL Tarcisio

OCORRÊNCIA I:
Policiais do 3º Grupamento de Meio Ambiente

(3ª.Cia/PM) de Santos Dumont realizam prisão de
autor com mandato de prisão. Durante patrulha-
mento em operação denominada NARCO BRASIL,
foi visualizado o cidadão T.T.O. em atitude suspei-
ta e após abordagem, verificado em sua mochila : 1
faca cabo preto -1 faca cabo marrom marca Tra-
montina c/ lâmina 10 cm, sendo o mesmo encami-
nhado a Delegacia Policia, pela equipe Sgt. Paulo
Sérgio (comandante) - CB Cassiano e CB Vinicius.

Foto ney 8

posse de drogas, quando foi visualizado um cida-
dão M.P.S.C em atitude suspeita e abordado, foi
encontrado em sua bermuda uma (1) bucha com
características de maconha e um cigarro com as
mesmas características. Conduzido a Delegacia para
lavratura de T.C.O. e liberado, conforme Lei nº 9.099
artigo 61, por se tratar de infração de menor poten-
cial ofensivo. Equipe: Sgt. Paulo, CB Cassiano e
CB Vinicius.

01 de julho – Dia da “Companheira-Leão”

04 de julho- Dia do “Companheiro-Leão”

No início da tarde de quarta-feira (23/06), a
Polícia Militar foi verificar uma denúncia anônima
de que um senhor, 72 anos, morador do Bairro
Córrego de Ouro, possuía uma arma de fogo em
casa.

Os militares foram ao local e encontraram o
denunciado. Ele afirmou possuir um revólver cali-
bre .22 e sete munições intactas do mesmo calibre.
Ao ser questionado, o homem alegou que a arma
era registrada, porém o registro estava vencido.
Ele também não sabia onde estava a documenta-
ção da arma.

O homem foi conduzido para a Delegacia para
demais providências e o material, apreendido.

Apreensão de
arma de fogo

OCORRÊNCIA II: Policiais do 3º Grupamento
de Meio Ambiente realizaram prisão de autor com
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Encontro com Deus

Fone: (32) 3251-3151
Rua 15 de Fevereiro, 1530

                                  Bairro São Sebastião - Santos Dumont - MG

Câmara Municipal de
Ewbank da Câmara

Os santos são exemplos de seguimento a Deus.
Eles estão na Igreja para dizer a nós que Deus nos
dá a oportunidade de nos tornarmos grandes em
seu Reino. O texto que segue é um misto de um
texto da internet e do nosso “retoque”. Leia com
atenção e verás o quanto é linda e única a nossa
Igreja.

“São João Batista nasceu milagrosamente em
Aim Karim, cidade de Israel que fica a 6 quilôme-
tros do centro de Jerusalém. Seu pai era um sacer-
dote do templo de Jerusalém chamado Zacarias.
Sua mãe foi Santa Isabel, que era prima de Maria
Mãe de Jesus. São João Batista foi consagrado a
Deus desde o ventre materno. Em sua missão de
adulto, ele pregou a conversão e o arrependimento
dos pecados manifestos através do batismo. João
batizava o povo. Daí o nome João Batista, ou seja,
João, aquele que batiza”.

São João Batista é muito importante no Novo
Testamento, pois ele foi o precursor de Jesus, anun-
ciou sua vinda e a salvação que o Messias traria
para todos. João Batista era a voz que gritava no
deserto e anunciava a chegada do Salvador. Ele é
também o último dos profetas. Depois dele, não
houve mais nenhum profeta em Israel.

A mãe de João Batista, Santa Isabel, era idosa
e nunca tinha engravidado. Todos a tinham como
estéril. Mas, então, o anjo Gabriel apareceu a Za-
carias quando este prestava seu serviço de sacer-
dote no templo e anunciou que Isabel teria um filho
e que este deveria se chamar João. Zacarias não
acreditou e ficou mudo. Pouco tempo depois, Isa-
bel engravidou como o Anjo havia dito.

Nesse mesmo tempo, o anjo apareceu também
a Maria e anunciou que ela seria a mãe do Salva-
dor. Então, Maria foi visitar Isabel, pois o anjo lhe
havia dito que Isabel estava grávida. Quando Ma-
ria chegou e saudou Isabel, João mexeu no ventre
da mãe e Isabel fez aquela maravilhosa saudação a
Maria santíssima: Bendita és tu entre as mulheres
e bendito é o fruto do teu ventre! De onde me vem
que a mãe do meu Senhor me visite? (Lc 1-41-43)
Esta saudação de Isabel, inclusive, se tornou parte
da oração da Ave Maria.

Quando São João Batista ficou adulto, perce-

São João Batista a ponte entre o
Velho e no Novo

beu que o celibato é uma consagração radical a
Deus. “Então, foi morar no deserto para rezar, fazer
sacrifícios e pregar para que as pessoas se arre-
pendessem. Vivendo uma vida extremamente difí-
cil e com muita oração, passou a ser conhecido
como profeta, homem enviado por Deus. Ele sem-
pre anunciava a vinda do Messias. Batizava a to-
dos que se arrependiam e multidões sempre iam
ver suas pregações no rio Jordão”.

Homem simples e humilde, quando as pessoas
pensavam “que São João Batista era o Messias.
Mas ele sempre dizia: Eu não sou o Cristo, eu não
sou digno de desatar nem a correia de suas san-
dálias. (Jo. 1-27). Em outra passagem, ele disse: Eis
o Cordeiro de Deus, que tira o pecado do
mundo. (Jo.1-29) Quando o próprio Jesus, o verda-
deiro Salvador, foi ao encontro de João Batista para
ser batizado, São João disse: Eu é que devo ser
batizado por ti, e tu vens a mim? (Mt3-14). Mas
Jesus confirmou e São João Batista batizou Jesus.
Assim Jesus começou sua vida pública”.

Nas pregações de São João não poupava nem
o rei Herodes Antipas, Rei na Peréia e na Galileia.
João denunciava sua vida adultera. Herodes tinha
se unido a Herodíades, sua cunhada. São João
Batista denunciava também a vida desregrada de
Herodes em seu governo.

Safado, Herodes ficou alucinado quando Sa-
lomé, filha de Herodíades, dançou para Herodes e
disse a moça que daria tudo o que lhe pedisse.
Então Salomé fala com sua mãe e pede a cabeça de
São João Batista numa bandeja. Herodes, triste, fez
como havia prometido diante dos convivas. (Mar
6.14-29)

Com esse testemunho lindo e profundo, São
João Batista é o primeiro mártir da Igreja, e o último
dos profetas, por isso a ponte entre o Velho e o
Novo. “Sua festa é celebrada desde o começo da
igreja, no dia 24 de junho. Ele é venerado como
profeta, santo, mártir, precursor do Messias e arau-
to da verdade, custe o que custar. Sua representa-
ção é mostrada batizando Jesus e segurando um
bastão em forma de cruz”.

São João Batista, rogai por nós!
 Pe. Camilo

22ª (vigésima segunda) reunião ordinária da
Câmara Municipal de Ewbank da Câmara, da 1ª
(primeira) sessão Legislativa correspondente a 15ª
(décima quinta) legislatura do ano de 2021-2024.
Realizada no dia 23 de junho de 2021, às 10h00min,
reuniu-se no Plenário Vereador Antônio Ribeiro
Mendes, localizado na sede do Poder Legislativo
Municipal, sob a presidência do vereador Sr. Ro-
naldo Joaquim de Oliveira, vice-presidente: Luiz
Carlos Nogueira, secretariado pelo vereador Sr.
Mauro Henrique Oliveira Mendes e os vereado-
res; Aparecida Rosely Ribeiro, Elizete Maria de
Souza, Érica Luzia Mendes, Samuel José Antônio
Ferreira, Raimundo Luiz Pereira e José Sabino de
Oliveira.

Proposições Legislativas (Aprovadas):
PROJETO DE LEI Nº. 012 de 26 de maio de

2021.
Autoria: Executivo Municipal de Ewbank da

Câmara – MG.
“Autoriza a abertura de Crédito Especial no

valor de R$ 3.720,00 e dá outras providências.”
PROJETO DE LEI Nº. 013 de 26 de maio de

2021.
Autoria: Executivo Municipal de Ewbank da

Câmara – MG.
“Autoriza a abertura de Crédito Especial no

valor de R$ 10.324,23 e dá outras providências.”

MOÇÃO DE APLAUSOS Nº 014/2021 –
Autoria: Vereadora Érica Luzia Mendes

A Câmara Municipal de Ewbank da Câmara,
por intermédio da vereadora abaixo assinada, com
amparo no artigo 139 do Regimento Interno des-
ta Casa de Leis, apresenta MOÇÃO DE APLAU-
SOS, com entrega de Certificado do Poder Legis-
lativo, a CAMILA DE SOUZA LOPES.

MOÇÃO DE APLAUSOS Nº 015/2021 –
Autoria: Vereadora Elizete Maria de Souza

A Câmara Municipal de Ewbank da Câmara,
por intermédio da vereadora abaixo assinada, com
amparo no artigo 139 do Regimento Interno des-
ta Casa de Leis, apresenta MOÇÃO DE APLAU-
SOS, com entrega de Certificado do Poder Legis-
lativo, a EQUIPE DA ESCOLA MUNICIPAL
HERCÍLIA SILVA DE MELO e a SME.

Indicações Aprovadas:
Indicação nº 207/2021 – Autoria: Vereador

Luiz Carlos Nogueira: Que a Administração
Municipal, estude a possibilidade de criação de
um Curso Popular online para preparação dos ci-
dadãos para Processos Seletivos como: Enem,
Pism, Concursos Públicos entre outros.

Indicação nº 208/2021 – Autoria: Vereador
Luiz Carlos Nogueira: Que a Administração
Municipal, após a reforma da quadra poliesporti-
va, e a vacinação em estágio mais avançado, pos-
sa providenciar o retorno das atividades das Ofi-
cinas de Lazer e cultura juntamente com o CRAS.

Indicação nº 209/2021 – Autoria: Vereador
Luiz Carlos Nogueira: Que a Administração
Municipal, providencie a limpeza e arrumação da

ATOS OFÍCIAIS DA CÂMARA MUNICIPAL DE
EWBANK DA CÂMARA-MG

barragem, para a criação de um Parque Municipal
com trilhas, acampamentos, lojas e reserva ambi-
ental na barragem como por exemplo o Parque
Estadual de Ibitipoca.

Indicação nº 210/2021 – Autoria: Vereador
Luiz Carlos Nogueira: Que a Administração Mu-
nicipal, estude a possibilidade de construção de
um local para realização de eventos fechados,
como teatro, cinema, apresentações de dança.

Indicação nº 211/2021 – Autoria: Vereador
Luiz Carlos Nogueira: Que a Administração Mu-
nicipal, providencie a criação do Projeto de “Bol-
sa Esporte” para os atletas que se destacarem
esportivamente em nossa cidade.

           Indicação nº 212/2021 – Autoria: Ve-
reador Luiz Carlos Nogueira: Que a Administra-
ção Municipal, providencie o reparo nos reserva-
tórios de abastecimento de água da grota.

  Indicação nº 213/2021 – Autoria: Verea-
dor Luiz Carlos Nogueira: Que a Administração
Municipal, estude a possibilidade de criação de
curso para doulagem em nosso Município.

Indicação nº 214/2021 – Autoria: Vereador
Luiz Carlos Nogueira: Que a Administração Mu-
nicipal, estude a possibilidade de auferir recursos
para a aquisição de um terreno para doação de
lotes para a população em vulnerabilidade social
da Colônia de São Firmino.

Indicação nº 215/2021 – Autoria: Vereador
Luiz Carlos Nogueira: Que a Administração Mu-
nicipal, estude a possibilidade de adquirir de uma
nova balsa para o translado da população e mo-
radores

Indicação nº 216/2021 – Autoria: Vereador
Luiz Carlos Nogueira: Que a Administração Mu-
nicipal, estude a possibilidade de criação de um
Mini Distrito industrial em Ewbank da Câmara,
bem como crie incentivos para instalações de
empresa em nossa cidade.

Indicação nº 217/2021 – Autoria: Vereador
Luiz Carlos Nogueira: Que a Administração Mu-
nicipal, providencie a construção de uma nova
ETA (estação de tratamento de água) na Grota de
Pedra.

Indicação nº 218/2021 – Autoria: Vereador
Raimundo Luiz Pereira: Que a Administração
Municipal, providencie a manutenção do guarda
corpo da ponte na chegada da Colônia de São
Firmino em frente ao Sítio das Palmeiras.

Indicação nº 219/2021 – Autoria: Vereador
Raimundo Luiz Pereira: Que a Administração
Municipal, providencie a manutenção e reparo
dos bloquetes na Rua Florinda de Paula Noguei-
ra mais precisamente em frente à residência do
Antônio Turco.

Indicação nº 220/2021 – Autoria: Vereador
Luiz Carlos Nogueira: Que a Administração Mu-
nicipal, diante da alta nos casos de contaminação
pela COVID-19 em nossa cidade, requeremos ur-
gentemente a adoção, via Decreto Municipal, de
novas medidas restritivas de circulação de pes-
soas e distanciamento social, bem como o cance-
lamento momentâneo de atividades esportivas
como: Futebol.

Bolsas, necessaires, carteiras, porta moedas,
estojos, toucas de chef, jogos americanos e

muito mais.

Costurando afetos...

Instagram: @jana_ina_costurices Jana & Ina Costurices

Se você cresceu entre a década de 1980 e 1990,
certamente se lembra do He-Man, icônico perso-
nagem animado que invadia as telinhas brasileiras
40 anos atrás.Tanto tempo depois, o guerreiro de
madeixas douradas promete também conquistar as
novas gerações. A partir de 23 de Julho, He-Man
entrará para o catálogo da Netflix através da
série Masters of the Universe: Revelation. A nova
versão do desenho é produzida por Kevin Smith,
conhecido por filmes como O Balconista (1994)
e Dogma (1999). Já quem empresta sua voz para o
herói é o ator Chris Wood (“Supergirl”, “The

He-Man volta à televisão
através de animação que

estreia na Netflix
Flash”). No elenco de dubladores também
estão Sarah Michelle Gellar (Teela),  Lena
Headey (Evil-Lyn), Henry Rollins (Tri-Klops)
e Alicia Silverstone (Queen Marlena).

Patrick Monteiro (Bacharel em Comércio Ex-
terior, Colunista, Mestre na Língua Inglesa, Fo-
tógrafo e Cinéfilo). WhatsApp 32 99118-2024
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Aniversariantes do mês de junho 2021

Celeste / Viplam

 11- Emanuelle Baggetto Gomes
 12-Sostenis Estaol Almir Ferreira

 13-Cleber da Silva Nascimento

REFLEXÃO
Olhando para Jesus,

autor e consumador da
fé, o qual, pelo gozo que
lhe estava proposto, su-
portou a cruz, desprezan-
do a afronta, e assentou-
se à destra do trono de
Deus.

Hebreus 12:1-2 nos mostra que temos alvos a
alcançar, obstáculos a vencer e somos inspirados
a não desanimar e sempre agir com perseverança.
Mas há uma condição para que sejamos bem suce-
didos: Olhar para Jesus Cristo.

A expressão “olhando firmemente para o Au-
tor e Consumador da fé” deve ser compreendida
como a atitude que nos leva a tirar a nossa visão da
tribulação e do pecado, e fixá-lo em Cristo. Quando
nos deixamos aprisionar pelas preocupações e di-
ficuldades do cotidiano, nossa vida de fé perderá a
alegria. O olhar para as ondas fez com que Pedro
desanimasse e afundasse. (Mateus 14:30).

Levantar os olhos para Jesus significa contar
com a realidade do Deus invisível, olhar para o
Invisível. O Espírito Santo quer nos conscientizar
em cada tribulação e em cada provação da fé, de
que Jesus Cristo vive em nós.

Jesus é o Consumador da nossa fé. Ele mesmo
se empenha em nosso crescimento e aperfeiçoa-
mento. Deus não deixará pela metade a obra graci-
osa que começou. O apóstolo Paulo declara: “Es-
tou plenamente certo de que aquele que começou
boa obra em vós há de completá-la até ao Dia de
Cristo Jesus” (Filipenses 1.6).

Nele tudo subsiste. Ele é a imagem do Deus
invisível, o primogênito da criação. Nele foram cri-
adas todas as coisas. Tudo foi criado por meio dele
e para ele. Ele é antes de todas as coisas. Ele tem as

chaves do inferno e poder sobre a morte. Ele é o
Primeiro e o Último. Ele é o caminho, a verdade e a
vida. Ele é a porta. Ele é o bom pastor. Ele é a videi-
ra verdadeira. Ele é o pão vivo que desceu do céu.
Ele é a nossa única esperança.

 Ele esteve morto e tornou a viver. Ele é o úni-
co Mediador entre Deus e os homens. Ele é o mes-
mo ontem, hoje e eternamente. E em nenhum outro
há salvação, porque abaixo do céu não existe ne-
nhum outro nome, dado entre os homens, pelo qual
importa que sejamos salvos. Ele pagou, na cruz do
Calvário, um alto preço e consumou, mediante o
seu sacrifício, de uma vez por todas, a nossa eterna
salvação.

Ele é a luz do mundo e todos que o seguem
não andam em trevas, mas têm a luz da vida. Ele é a
pedra angular. Ele é rocha inabalável. Ele é aquele
que nos ama, e pelo seu sangue nos libertou dos
nossos pecados. Dele e por meio dele e para ele
são todas as coisas. A Ele, pois, a glória eterna-
mente. Ele é Jesus, Ele é Deus. É hora de olharmos
firmemente para Ele.

Vivemos um tempo difícil, sim. Muitos estão
desviando os seus olhos do Senhor. Outros ainda
não conseguiram encontrá-lo. Você que está can-
sado, desiludido, sem esperança, achando que tudo
está perdido, venha agora para Jesus, olhe para
Ele, entregue-se a Ele e deixe que, agora mesmo,
Ele faça algo em você e por você. Não tire os seus
olhos de Cristo. Ele é tudo para você. Ele morreu
por mim e por você!

Fica aqui nossa mensagem ao seu coração,
prezado(a) leitor(a): Entregue o seu coração a Je-
sus , não tire os seus olhos dele.

Deus abençoe a sua vida e a sua família!
Pastora Vilma

Câmara Municipal de
Ewbank da Câmara

MOÇÃO DE APLAUSOS N° 013/2021
A Câmara Municipal de Ewbank da Câmara,

por intermédio da vereadora abaixo assinada, com
amparo no artigo 139 do Regimento Interno desta
Casa de Leis, apresenta MOÇÃO DE APLAU-
SOS, com entrega de Certificado do Poder Legis-
lativo, ao Prefeito e Funcionários: JOSÉ MARIA
NOVATO; ALEX FERREIRA DE SOUZA; ALES-
SANDRA MARTINS MARQUES; EVANDRO
VASCONCELOS MENDES DE SOUZA. APARE-
CIDO FERNANDES e ULISSES

JUSTIFICATIVA.
A Prefeitura Municipal de Ewbank da Câma-

ra na pessoa de seu Prefeito José Maria Novato e
os funcionários Alex Ferreira de Souza, Alessan-
dra Martins Marques e Evandro Aparecido Fer-
nandes pelo processo de cadastramento dos tú-
mulos do Cemitério Municipal São José.

Os profissionais do Municipio através de le-
vantamento topográfica mapearam e realizaram a
catalogação de todos os lotes, jazigos perpétuos
ou não, sendo implantado o sistema de identifi-
cação numérica por meio de placas metálicas As
informações levantadas estão inseridas no cadas-
tro municipal proporcionando atualizar os dados
existentes, corrigir as incoerências, auxiliar na
busca dos usuários

Tais medidas adotadas pela atual gestão tem
sido fundamentais para o bom gerenciamento or-
ganização e administração do Cemitério Munici-
pal.

Diante de tais fatos, apresento e peço aos
nossos pares a aprovação desta MOÇÃO DE
APLAUSOS.

MOÇÃO DE APLAUSOS N° 014/2021.
A Câmara Municipal de Ewbank da Câmara,

por intermédio da vereadora abaixo assinada, com
amparo no artigo 139 do Regimento Interno desta
Casa de Leis, apresenta MOÇÃO DE APLAU-
SOS, com entrega de Certificado do Poder Legis-
lativo, a CAMILA DE SOUZA LOPES.

JUSTIFICATIVA.
CAMILA DE SOUZA LOPES, é nascida em

10/11/1997 natural de Ewbank da Câmara, está
cursando o 7° (sétimo) periodo da faculdade de
Enfermagem.

Hoje trabalha no Hospital e Maternidade The-
rezinha de Jesus, onde nunca se esqueceu de suas
raizes sempre pronta para atender aos Ewban-
quenses que precisam de atendimento nessa uni-
dade.

Entendendo a importância dessa futura e exem-
plar profissional de saúde, nossa forma de dar-
mos nossa contribuição foi com esta singela ho-
menagem. Demonstrar gratidão pelo empenho em
salvar vidas é mais que um reconhecimento, é um
ato de respeito a tanta dedicação.

Portanto, é uma mulher de coração nobre, que
emprega boa parte do seu tempo para praticar o
bem, para fazer outras pessoas felizes, para plan-
tar esperança no coração dos necessitados.

Diante de tais fatos, apresento e peço aos
nossos pares a aprovação desta MOÇÃO DE
APLAUSO

MOÇÃO DE APLAUSOS N° 15/2021.
A Câmara Municipal de Ewbank da Câmara,

por intermédio da vereadora abaixo assinada, com
amparo no artigo 139 do Regimento Intemo desta
Casa de Leis, apresenta MOÇÃO DE APLAUSOS,
com entrega de Certificado do Poder Legislativo,
a EQUIPE DA ESCOLA MUNICIPAL HERCÍLIA
SILVA DE MELO e a SME.

JUSTIFICATIVA.
A presente moção à Equipe da Escola Muni-

cipal Hercilia de Melo e ao SME justifica-se pelo
desenvolvimento do Concurso de Desenhos e
Frases, com o tema "Respeito e Responsabilida-
de: Pratique no Trânsito"

Com a presente também parabenizamos os
alunos participantes, em especial aos vencedo-
res por ano escolar do referido concurso. 1° Ano
- João Vitor Silva Serrão; João Paulo Brum Fer-
nandes e Willyan Rodrigues de Melo Silva; 2°
Ano Kayo Alvim Oliveira; Heitor Gabriel Ramiro
Rodrigues e Helena Nascimento O. Santos; 3°
Ano - Emanuelly Valéria Santos; Caua Mendes
Cazadio e André Júnior Corrêa de Oliveira; 4° Ano
Thomas da Silva Nogueira; Ana Beatriz Paiva
Souza o Beatriz Vitória Pires Moreira e 5º Ano -
Ezequiel Santana Rodrigues; Thaylla Emanuelly
da Silva de Oliveira e Agatha Souza dos Anjos.

Esse desempenho não ocorreu por acaso, for
fruto de um trabalho planejado pela Administra-
ção e Professores da Escola Municipal Hercila
Silva de Melo e SME desenvolvendo a educação
com o comprometimento dos professores, funci-
onários e trabalhadores da educação, que fizeram
por merecer através desta moção de aplauso o
reconhecimento da população ewbankense

Diante de tais fatos, apresento e peço aos
nossos pares a aprovação desta MOÇÃO DE
APLAUSO.

Rua Antônio Ladeira , número 95 , Santos Dumont - MG
*Atendimento Presencial em Santos Dumont somente sexta-feira e sábado
*Atendimento Online segundas e  terças.
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Encerraremos um
giro pelo histórico bair-
ro, com imagens e uma

histórica carta-mãe.
Sim e foi  escrita no final do século XIX. A

seguir, aqui compartilhamos o Ofício. Uma Rarida-
de:

“Estrada de Ferro Central do Brasil
Diretoria
Rio de Janeiro, 27 de maio de 1.895
N° 1061
Exma. Senhora D. Maria Felismina Ferreira La-

deira.
Tendo o Dr. Chefe da linha desta Estrada co-

municado a esta Diretoria que V. Excia. Por inter-
médio de seu filho, Dr. Pedro Ladeira Júnior, decla-
rava ao engenheiro da 6º Residência ceder gratui-
tamente à Estrada o terreno que esta necessitar
para a construção de um Depósito de máquinas,
venho por isso rogar a fineza de fazer por escrito a
declaração do aludido terreno, bem como assinar
termo provisório por si ou por procurador, nesta
Diretoria, a fim de servir de base à respectiva escri-
tura.

Quarto Depósito.
Saúde e fraternidade.
Januário R. de Morais Jardim.
A FAZENDA ROCINHA
Então entrou em cena o Dr. Pedro Ladeira Jú-

nior. Ele era engenheiro e amigo de engenheiros da
linha férrea. Ele participou da discussão de onde
se instalaria o tal Quarto Depósito. E saiu de tal
conversa a sugestão para se concretizar tal proje-

to. Não havia
na época as
modernas má-
quinas de dati-
lografia. Por-
tanto docu-
mentos históri-
cos, de próprio
punho, do en-
tão Diretor da

Ferrovia registraram o início do que viria ser moti-
vação para também dar origem ao Bairro Quarto
Depósito. Por isso aqui compartilhamos essa Rari-
dade escrita em Maio de 1895. Portanto há 126 anos
atrás.

A MADRINHA DO QUARTO DEPÓSITO
Como o chefe Pedro Rodrigues Ladeira já ha-

via falecido, coube tomar decisão a veneranda pro-
genitora da família Ladeira. Então com espírito em-
preendedor e comunitário a Senhora D. Maria Fe-
lismina Ferreira Ladeira autorizou a doação de três
alqueires de terras da Fazenda Rocinha. Ali foi en-
tão instalado o Quar-
to Depósito. O em-
preendimento se
transformaria numa
competente área de
manobras, abasteci-
mento, manutenção e
escola de gerações
de ferroviários. E mo-
tivaria a criação de
bairro de mesmo
nome, ou seja, o
Quarto Depósito. Vi-
ria a ser, por mais de
cem anos, uma área geradora de manutenção, não
somente de máquinas, mas de empregos, famílias e
economia local por várias gerações...

FERROVIAS, A ORIGEM
A história das ferrovias começou no Brasil em

1854 com a inauguração da Estrada de Ferro Mauá,
inaugurada por Dom Pedro II, mas concebida gra-
ças à genialidade de Irineu Evangelista de Souza
(Barão de Mauá). Com uma extensão de 14,5 quilô-
metros, o trecho saia da cidade do Rio de Janeiro
até Petrópolis.

QUANDO OS TRILHOS AQUI CHEGA-
RAM...

A ferrovia veio para nossa região 23 anos de-
pois de sua inauguração no país e antes da eman-
cipação de Palmyra. O que pra época colocou em
grande destaque essa região. Sim, em 1877 aqui
chegaram os trilhos, com uma linha que, na época
se chamava D. Pedro II. O motivo de tal instalação
era abastecer a capital do país, na época o Rio de
Janeiro, com produção de laticínios. Tal investi-
mento foi considerado empreendedor, afinal era
aqui a região mais inovadora e produtiva dos latí-
cinios de todo o país. Os investidores ao direcio-
nar os trilhos pra Palmyra, sabiam que o retorno
seria rápido e vantajoso. Vale lembrar que D. Pedro
II passou por aqui e provou um queijo, que julgava
ser importado, tal sua qualidade. Mas ficou sur-

Uma carta para o "Quarto Depósito"

Ponto de Vista
Amarildo Paticcié

preso e admirado ao saber que era produção da
Mantiqueira, em Palmyra. Produto genuinamente
nacional!

POR QUE QUARTO DEPÓSITO?
De Palmyra a ferrovia subiu a serra da Manti-

queira pela Borda do Campo. Um dos engenheiros
competentes, Henrique Dumont,  ficaria famoso
mais pelo filho aqui gerado, do que pelos trilhos
assentados. Com a ferrovia aumentando seus ser-
viços e alcances, no final do século XIX havia enor-
me necessidade, na então Palmyra, de uma grande
área para a construção de uma oficina. O futuro
local já teria um nome: Quarto Depósito, porque
dizem que já havia o terceiro, próximo à Palmyra...
Tudo explicado, bem entendido, mas faltava o ter-
reno. E o problema teve início de solução com a
carta, acima compartilhada, para a futura madrinha
do Quarto Depósito...

O SILÊN-
CIO DOS GAL-
PÕES

Por todo
país, nas últimas
três décadas, os
rumos e objeti-
vos das ferrovias
seguiram focos

nem sempre alinhados com a história de sua ori-
gem. E por aqui não foi diferente. Com paralisação
das históricas atividades, os Galpões do Quarto
Depósito chegaram a ficar muito abandonados.
Nossos registros, são prova disso. Segundo al-
guns moradores, na verdade já caiam aos pedaços.
Mas veio outra carta, que mudou esse rumo. Ela
possibilitou a vinda do Instituto Federal Sudeste
de Minas Gerais, Campus Santos Dumont. Pra mui-
ta gente tal empreendimento não atendeu às aspi-
rações de um retorno da atividade ferroviária. Po-
rém veio seguir uma tradição do lugar: Formação
profissional. Sim, dali temos jovens da terrinha com
acesso a educação de qualidade. Muitos já forma-
dos em diversas áreas técnicas, inclusive já ocu-
pando os quadros de empresas da região e mais
distantes lugares do país.Foram abertos também
cursos de graduação superior e gratuitos. Realmen-
te podem ser oportunidade pra muitos conterrâne-
os.

PATRIMÔNIO ABANDONADO
Lógico que quando a Exma. Senhora D. Maria

Felismina Ferreira Ladeira fez a doação não poderia
imaginar que o modal de transporte no país reduzi-
ria a participação das ferrovias como prioridade.
Em efeito cascata, o problema chegou aqui na re-
gião, paralizando o outrora vigorante e eficiente
transporte de passageiros. Por que isso ocorreu?
Isso pode ser tema pra outra conversa e não deve
ter uma resposta única. Mas por hoje, nesse ál-
bum, compartilhamos parte de nossos registros,
dos últimos 15 anos, nas proximidades do que ou-
trora foi a Fazenda Rocinha.

   Em pleno 2021, pudemos constatar que mui-
tos vagões dos tempos áureos do transporte de
passageiros ali ainda se encontram... Aí não tem
como não imaginar vários deles restaurados e pu-
xados pela Zezé Leone, que também se encontra
parada bem perto do Quarto Depósito...

NOS TRILHOS DA ESPERANÇA.
Vimos como uma carta para o Quarto Depósito

fez acontecer, no final do seculo XIX. Faltou no
século XX uma carta pelo Quarto Depósito, após

cada decisão, dé-
cadas pós déca-
das, sobre os ru-
mos da economia
de nossa região...

Este álbum,
tanto fotográfico
como editorial, foi
produzido por um
filho de ferroviá-
rio... É forte a his-
tória da ferrovia em
nossa região. Tri-
lhos são feitos de
aço, que costu-

mam não resistir às mudanças. Mas o coração hu-
mano ainda segue com uma constituição mais viul-
nerável e precisa que seja preservada, pelo menos
a história de nossas raridades...

OBS: A Raridade “Carta para o Quarto Depó-
sito” e outros Dados históricos tiveram como fon-
te a página 47 da obra “UMA CIDADE À BEIRA
DO CAMINHO NOVO”, autor: Oswaldo H. Caste-
llo Branco.

                                          Amarildo Paticcié
                                        paticciea@gmail.com

Você já se perguntou por que alguns cristãos
são fracos e doentes e morrem jovens? Agradeço
a Deus porque o Espírito Santo nos dá a razão e
também a solução. Em 1 Coríntios 11: 29-30, Ele nos
diz claramente que a única  razão pela  qual alguns
cristãos são fracos e enfermos, e morrem prematu-
ramente, é que eles não discernem o corpo do Se-
nhor quando participam da Sagrada Comunhão.

Muitos crentes não entendem que o pão   pi-
cado, representa o corpo do Senhor, é para a saúde
e cura deles. E quando participam sem discernir esta
verdade, participam de maneira indigna. O inverso
é verdadeiro: se eles discernirem com precisão o
corpo do Senhor, então serão fortes e saudáveis   e
viverão muito.

Infelizmente, ao longo dos anos a igreja inter-
pretou mal este ensino e ensinou que se você tem
pecado em sua vida, você é indigno e não pode
participar da Sagrada Comunhão, para não se tor-
nar fraco e doente, e até mesmo
morrer! Transformamos uma bênção em uma
maldição. Por causa disso, muitos cristãos têm
medo de vir à mesa do Senhor e, portanto, são rou-

A Razão pela qual os
Crentes estão Doentes

1 Coríntios 11: 29-30
29 Pois quem come e bebe indignamente, come e bebe para sua própria

condenação, não discernindo o corpo do Senhor. 30 Por isso muitos estão fracos
e enfermos entre vocês, e muitos dormem.

bados do poder de saúde da Sagrada Comunhão.
Meu amigo, não existe pessoa digna! O me-

lhor de nós ainda sente falta e falha. Portanto, pes-
soas indignas são as únicas pessoas que partici-
pam da Ceia do Senhor. Mas porque Jesus morreu
por pessoas indignas, Ele qualificou aqueles de
nós que O tomam como nossa justiça para partici-
par de todos os benefícios que Ele morreu para nos
dar.

Portanto, não é uma questão de você ser dig-
no ou indigno de participar, mas de  como  você
participa. Venha à mesa do Senhor com ousadia e
participe porque Jesus o qualificou com Seu san-
gue precioso. Não trate isso como um ritual, mas
libere sua fé para a saúde e a cura ao perceber que
o corpo de Jesus foi partido para que o seu possa
ser saudável e completo hoje. Quando você parti-
cipa dessa maneira, você está participando de ma-
neira digna e não ficará fraco ou doente, nem mor-
rerá prematuramente!

                                       Em Cristo, com amor
                                               Fabrício Ricardo

É
Abrir-se
Para o infinito
Que habita em nós

Somos
Manhãs de sonhos
Tardes de serenidade
Entardecer de ternura
Anoitecer de integração
Madrugadas de compaixão

Com
A esperança no coração
Aprendendo
Sempre

Obrigado a todos os amigos e amigas
Pelo carinho
É isto que nos
Encoraja a seguir
Em frente

Roberto Carvalho

Poema
6.8

A
Vida
É um turbilhão
Que não cessa
De criar
De ser

Viver
É estar sempre
Aberto ao novo

É amanhecer
Na compaixão
Na partilha
Na esperança

É
Fazer das dores
Dos dissabores
Alimento para novas
Batalhas

Viver
É o aprender
Que nada se sabe
A não ser que temos
Que Viver

Que
A chama da vida
Está no servir
No coexistir

Viver
É integrar-se com
A natureza

Sentir-se
Parte
Da terra
Das florestas
Das águas
Do universo

Câmara Municipal de
Santos Dumont

REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA
MUNICIPAL DE SANTOS DUMONT DO DIA

21/06/2021
Observados os protocolos de segurança e hi-

giene, tendo em vista a pandemia ocasionada pelo
vírus Covid-19, verificando haver quórum regimen-
tal, o presidente Luciano Gomes deu início à ses-
são colocando em votação a aprovação da ata da
reunião ordinária do dia 14 de junho de 2021. Após,
o secretário Tiãozinho do Formoso fez a leitura das
correspondências externas. Prosseguindo o vice-
presidente, vereador Altamir, realizou a leitura da
Ordem do Dia.

Continuando os vereadores apresentaram os
seus requerimentos.

Ainda incluída na Ordem do Dia, votação do
Projeto de Lei número 15/2021, de autoria do vere-
ador Conrado, que “dispõe sobre a autorização da

utilização de veículos de transporte de todas as
Secretarias Municipais de Santos Dumont para o
transporte de profissionais de saúde e de pessoas
que necessitem de atendimento médico durante o
período de enfrentamento da emergência da saúde
pública de importância internacional decorrente da
pandemia de Covid-19, e dá outras providências”,
sendo o mesmo aprovado por unanimidade.

No momento da Tribuna Livre fizeram uso da
palavra os vereadores Tião da Van, Altamir, Tim,
Flavio Faria, Valdir da Banda, Tiãozinho do Formo-
so, Conrado e Niltinho Amaral.

A próxima Reunião Ordinária será realizada na
próxima segunda-feira, dia 28 de junho de 2021, às
17 horas.
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S M Lanchonete e
Produções
Rua Afonso Pena nº 509 centro
 Tel:  3252-7346 / 98821-4375

Aceitamos encomendas de Balas nos sabores de
Chocolate, Morango, Coco, Amendoim e temos também

a Bala Gelada

Festejando idade nova
O estimado jornalista do setor de comu-
nicação do Hospital Misericórdia de
Santos Dumont, Renan de Oliveira Sa-
muel, completou idade nova no último
dia 23. Parabenizamos pela passagem
da data querido amigo e desejamos
muita saúde, paz, sucesso, alegrias e
infinitas bênçãos de Deus, nosso frater-
nal abraço. Muitas felicidades!

E quem trocou de idade no último dia 24 foi
Luiz Carlos Nogueira, o popular Luiz Tatu, verea-
dor vice-presidente da Câmara Municipal de Ew-
bank da Câmara.

Oque determina o sucesso das pessoas nos
locais onde trabalha é a dedicação, seriedade e efi-
ciência com que conduzem suas atividades profis-
sionais, e também a honestidade que empregam na
realização de suas tarefas. Todas essas qualidades
encontram-se na maneira com que Luiz Tatu execu-
ta o seu trabalho na Câmara da cidade junto aos
seus colegas vereadores.

Nosso fraternal abraço pela passagem da data,
desejamos ao amigo vereador muita saúde, paz, ale-
grias, sucesso e grandes realizações! Muitas felici-
dades!

Trocando de
idade

Prefeitura reedita Decreto com novos horários
para funcionamento para diversas atividades
Com o fim do período de restrições imposto

pelo Decreto 3.461, de 9 de junho de 2021, que
previa o encerramento de atividades, comerciais
ou não, às 19h30 em todo o município, a Prefeitura
de Santos Dumont reeditou o decreto anterior, com
objetivo de que as normas e recomendações ante-
riormente vigentes estejam ao melhor alcance dos
entes comerciais e da população como um todo.

O Decreto 3.471, publicado dia 23, retoma de
forma integral o funcionamento de todas as ativi-
dades que foram alteradas no Decreto 3.461, em
função do então agravamento dos índices epide-
miológicos utilizados pelo Comitê Emergencial de
Enfrentamento a Pandemia da Covid-19 como pa-
râmetro na tomada de decisões.

Essa retomada gradual foi possível graças ao
indicativo de melhora no quadro epidemiológico
da microrregião de Santos Dumont, apresentado
pelos indicadores do Protocolo Minas Conscien-
te, que reclassificou a microrregião sandumonen-
se na Onda Amarela, fase intermediária no progra-
ma de retomada da economia mineira.

Vale ressaltar que as análises promovidas pelo

Estado de Minas Gerais, e que servem de parâme-
tro para as alterações em Santos Dumont, são rea-
lizadas semanalmente levando em consideração
uma série de indicadores referenciais. Além da in-
cidência de casos, a taxa de ocupação hospitalar,
bem como a disponibilidade de suporte de atendi-
mento da macrorregião sudeste, além de uma série
de outros fatores são considerados.


